

Fecha 09.04.2014	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

DE OFICIO REPORTERO
Raúl Sánchez Carrillo
Paz en Michoacán, cueste lo que cueste: EPN
Escudo Centro vigente
En Sonora, Foro de Desarrollo

En tono firme y no antes escuchado de un presidente, **Enrique Peña Nieto** dijo que está dispuesto a devolver la seguridad a Michoacán "cueste lo que cueste y no importando lo que haya que hacer", por lo que ya se trabaja en todos los frentes para hacer valer el Estado de derecho.

Durante una gira por este municipio, recordó que la entidad ha enfrentado momentos difíciles, pero confió en la entereza de los michoacanos para superar estas dificultades y comprometió el esfuerzo conjunto de los tres niveles de gobierno para lograrlo.

El mandatario federal aclaró que no todo se limita a la lucha contra la inseguridad, en donde ya están trabajando todas las instituciones del Estado, sino que se requieren acciones de desarrollo social complementarias.

Asimismo el jefe del Ejecutivo federal resaltó los apoyos de Liconsa y productivos para artesanos y campesinos a través de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas y la Secretaría de Agricultura.

Afirmó que la intención es hacerle sentir a los michoacanos que el Gobierno de la República está cerca de ellos y sobre todo de las comunidades más rezagadas para elevar la calidad de vida de la gente "a quienes vamos a respaldar con toda la fuerza del Gobierno de la República".

El jefe de Gobierno del DF, **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, reconoció que existen situaciones particulares que hacen presión en diferentes estados que pueden repercutir, eso ha sido una advertencia. El gobierno capitalino ha tomado cartas en el asunto con el Escudo Ciudad de México.

Consideró que paralelo a Escudo Centro, cada entidad genera proyectos propios, en Morelos con un sistema de video vigilancia al igual que el Estado de México, pero este fortalecimiento no tienen porqué dejar de atender las particularidades de Escudo Centro.

Aunque cada entidad trabaje en sus propias estrategias, eso no implica que no tengamos una operatividad diaria, aseguró.

El gobernador de Sonora, **Guillermo Padrés Elías**, presidió el Primer Foro de Desarrollo Social Colaborativo Sonora 2014 al que asistió Ernesto Nemer Álvarez, subsecretario de Desarrollo Social y Humano de la Secretaría de Desarrollo Social, quien reconoció la importante labor que en materia de política social realiza el Gobierno de la República en Sonora y en todo el país.

Ernesto Nemer dictó la conferencia "Desarrollo social colaborativo" en ese foro, que tiene como objetivo impulsar la participación social comunitaria mediante la creación de alianzas entre la sociedad civil organizada, empresarios, instituciones educativas y ciudadanía en general.

En el foro que organiza el Gobierno de Sonora y otras instituciones, el funcionario federal destacó que el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto está plenamente convencido de que el crecimiento y desarrollo de México se sustentan en un esfuerzo colectivo, corresponsable y de sinergia entre los tres órdenes de gobierno, sociedad civil y la participación comunitaria, implementando políticas sociales orientadas a generar crecimiento económico, bienestar social y a elevar la calidad de vida de los mexicanos.

